

Bericht über die 31. Hallen -Tennis -Clubmeisterschaft

Am 10. Mai 2014 fand die **31. Hallen -Tennis -Clubmeisterschaft** in Oer - Erkenschwick statt.

Von 2011 bis 2013 wurden keine die Hallen -Tennis -Clubmeisterschaften durchgeführt, wegen Spielermangel und Krankheit.

Wir haben 2 Hallenplätze durch den Vorstand des TuS 09 Oer - Erkenschwick bekommen.

Es hatten sich 3 Damen und 7 Herren , davon 5 Fußballspieler angemeldet. Ich habe mich gefreut, dass 5 sich Fußballspieler angemeldet haben . Toll!! Einige Tennisspieler konnten nicht kommen.

Die Clubmeisterschaft hat von 10.00 bis 16.00 Uhr stattgefunden. Auch Wunsch von Spielern hat jedes Match nur 45 Minuten gedauert.

Damen -Einzel:

Die Titelverteidigerin Andrea Reuter wurde wieder Clubmeisterin. Der 2. Platz ging an Daniela Trendel und der 3. Platz an Radka Blaum, die zum 1. Mal Tennis im Damen -Einzel gespielt hat.

Auslosung der Herren -Einzel:

Gruppe A:

1. Christian Stern
2. Mike Grudzinski
3. Marco Kiefert
4. Thorsten Krajza

Gruppe B:

1. Gerd Thyret
2. Nuri Gündüz
3. Rainer Bendig
4. Ohne Spieler

In der Gruppe A hat **Marco Kiefert** gegen Mike Grudzinski, Christian Stern, und Thorsten Krajza gespielt und alle Spiele gewonnen. Marco Kiefert hat schon damals Tennis gespielt.

In der Gruppe B hat **Gerd Thyret** gegen Rainer Bendig und Nuri Gündüz gespielt und beide Spiele gewonnen.

Finalrunde um 1. bis 6. Platz

In der Finalrunde hat Gerd Thyret gegen Marco Kiefert 4:2 knapp gewonnen. Marco Kiefert hat gut Tennis gespielt und gekämpft. Gerd Thyret wurde Clubmeister und hat mit viel Glück gespielt. Marco Kiefert wurde Vizemeister.

Um 3. Platz :

Mike Grudzinski hat gegen Rainer Bendig 8:4 gewonnen und ist dritter geworden . Rainer Bendig wurde vierter. Er hat zum ersten Mal Tennis gespielt.

Um 5. Platz:

Thorsten Krajza kann auch gut Tennis spielen und hat gegen Nuri Gündüz 9:0 gewonnen und Platz 5 erreicht. Nuri Gündüz muss mehr trainieren.

Um 7. Platz:

Christian Stern hat die Auslosung von Gruppe A kein Glück gehabt
Er wurde siebter .

Wir danken den 5 Fußballspielern, dass sie das Turnier als Spieler unterstützt haben.
In Zukunft können die Fußballer auch Tennis spielen.

Das Turnier wurde gut durchgeführt. Wir haben viel Spaß und viel Unterhaltung gehabt.

(Siehe Tennis -Ergebnisse)

